

Artikel vom 27.06.2021

CSU Rotmaintal

Bouleturnier



Boule Turnier

Bei herrlichem Sommerwetter veranstalteten wir unser traditionelles Boule Turnier im Dorfpark Altenplos. Gegen 13.30 Uhr starteten wir mit 8 Mannschaften, darunter viele Erfahrene Boule-Spieler, aber auch viele Neulinge. Gewonnen haben nach einem spannenden Finale das Team Opel. Herzlichen Glückwunsch. Im großzügigen Dorfpark konnte die Veranstaltung sehr gut Corona konform abgehalten werden.

Herzlichen Dank an das Bauhof Team für die Pflege und Instandhaltung von Dorfpark und Boule Anlage.